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第 911 回例会 平成 21 年 12 月 24日(木)                      第四回クラブ協議会 役員・理事                               

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 

 

  昨日の中央会ゴルフコンペはお疲れさまでした。古川

会員の長崎県シニア選手権優勝のお祝もかね楽しくゴ

ルフをすることができました。ただ、残念だったのは四

元会員が斜面から転げ落ち肩の骨を折る大怪我をして

しまいました。一週間ほどは絶対安静だそうです。一日

も早い回復を願いたいものです。 
  さて、今年も残すところ後一週間で終わりです。ロー

タリーの例会も今日が最後の例会となりました。皆様こ

の一年どの様な一年だったでしょうか。経済面では昨年

に引き続き大変厳しい状態が続いています。政治の面で

も自民党が大敗し民主党に政権が交替いたしました。な

んとか政治の力で景気回復を図ってもらいたいもので

す。来年は少しずつでも景気が回復してくれればロータ

リー活動ももっと活発になるのではないでしょうか。 
  さて、最後の例会で皆様に残念な報告をしなければな

りません。既にご存じと思いますが高松裕吉君より 12
月末付けで退会届が出ました。本人ともお話を十分いた

しましたが健康上の深刻な問題もありこのまま活動を

することが不可能とのことでした。本人もロータリーに

はまだまだ未練があるようでしたがこれ以上引き留め

ることは本人のためにも良くないと判断いたし先週例

会後臨時理事会を開き理事役員の方にもご理解をいた

だかました。本当に残念でありますが何とか病状の進行

が止まってほしいものです。    
  この半年皆様には大変お世話になりました。何かとご

迷惑ばかりおかけしましたが残り半年お付き合いのほ

どよろしくお願いいたします。どうぞ皆様良いお年をお 

迎えください。 
 
本日のビジター 

 

佐世保南ロータリークラブ 

        畑田  明  様     

 

佐世保北ロータリークラブ 

小西  宗十 様 

 

 
1.   例会変更 
  ・伊万里ロータリークラブ 
    平成 22年 1月 6日(水)12：30 → 18：30 例会場 新 
    年家族例会のため 
    平成 22年 1月 20日(水) → 1月 16日(土)11：30  例会場   
    「伊万里観光いろはかるた」市内小学校交流大会開催のため 
２．来    信 
  ・(財)佐世保地域文化事業団 
    アルカス SASEBO情報誌「コンパス冬号」送付のお知らせ 
３．伝達・通知 
  ありません 
 

 
  本年度のポールハリスフェロー 
    川崎洋一君，本田実君 
  米山功労者 
    井上亮会長，溝上純一郎君 
 

 

1月28日(木)の職場訪問例会;11:30~海遊レストラン集合． 
西海国立公園九十九島水族館“海きらら”の裏方まで見学
します．  テーマ「イルカと語ろう」です． 

幹事報告       
                池永 隆司 君 

 

委員会報告 

  国際奉仕委員会 米山財団担当 

                    溝上純一郎 君   

委員会報告 

  職業奉仕委員会   八重野洋一 君 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【  12 月誕生日会員  】 

  昭和 28 年 12 月 14 日  大久保 厚司 君 

【  12 月結婚記念日会員  】 

  12 月  1 日  牟田  憲市・良子ご夫妻 

  12 月  7 日  岩政  孝  ・敏子ご夫妻 

 

佐世保北ロータリークラブ    小西  宗十様 

  イヴの日にメイキャップでお世話になります。皆さま、

どうぞよい年をお迎え下さい。 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永司幹事 

  皆さんこんにちは。昨日は中央会ゴルフコンペ並びに古川直記

会員の祝賀会にご出席頂きました会員の皆様お疲れ様でした。中

央会の結果については後ほど中央会よりご報告があると思いま

す。本日 2009 年最後の例会です。半年間お世話になりました。

後半また執行部として頑張らせさせて頂きますので、どうか年末

年始にかけてはそっとしておいて下さい。本日、各委員長さん、

半年を振り返ってのお話、よろしくお願いします。 

長富寿人君・牟田憲市君・坂井智照君 

  中央会入会を歓迎して本田実君、川崎洋一君、瀬戸浩君 三氏

の今後のカツヤクを期待します。退会は認めませんのでよろしく。 

牟田憲市君 

  結婚記念日の花、ありがとうございました。 

古賀純男君 

  昨日の中央会は大変楽しい一日でした。牛島、指山会員と楽し

いプレーをさせて頂きました。そして優勝までいたしました。特

に指山君はカートに瓶ビールを乗せ、コップで飲んでいました。

私も約 35 年のゴルフ人生ではじめてのことでびっくりしました

が、面白かったです。 

指山康二君 

  月曜日、西肥シルバーボールのリニューアル記念ボーリング大

会で 20 年ぶりにボーリングをして、なんと 208 点が出ましてみ

ごと優勝しました。昨日のゴルフは 96 でまわりましたが、来年

からはゴルフをやめて、ボーリングに転向しようと思います。ボ

ーリング同好会をつくりましょう。早岐地区の方、ぜひ新しくな

ったシルバーボールでボーリングしましょう！ 

田雑豪裕君 

  仕事の都合で本年度最後の例会に出席出来ず、残念に思

います。会員の皆様、良いお年をお迎え下さい。 

田代博之君 

  昨日中央会で 2位になり、馬券もとることが出来ました。85 

のスコアはなんと 1年振りです。五十肩がやっと少しよくなりつ

つあります。一緒にまわった四元君も五十肩ですけど、なんと転

んで肩を骨折してしまいました。それまでパー・パーときて調子

がよかったのですが、その運を私がもらって２位になったのでは 

 

ないかと思います。四元君の顔を見てほっとしました。 

富永博美君 

  いよいよ今年最後の例会となりました。皆様良い年をお迎え下

さい。強いて考えれば、今年は高・大学の就職難のおかげで良い

人材が拾えた事です。来年は全国への道が少しだけ開けた様な気

がします。仕事の方は円高不況で全然パッとしませんでしたが、

仕方なくニコニコします。 

大久保厚司君 

  本日は役員・理事の卓話です。出席・会報委員会より、

メールにて 200 字以内で大久保までお送り下さい。（メー

ルは名簿に記載されています）忘れた方は名前だけになる

かもしれません。誕生日、ありがとうございます。 

本田実君・川崎洋一君・瀬戸浩君 

  新しく中央会に入会しました３名です。先ほど前田君に挑戦状

を渡しました。４人で仲よくブービー賞争奪戦を静かに繰り広げ

たいと思います。先輩の皆様宜しくお願いします。 

前田真澄君 

  昨日は中央会お疲れ様でした。私としましては、あいもかわら

ずのスコアで皆さんから見ても全然新鮮みがないのではないで

しょうか。井上会長から口車にのって買ったクラブは、未だその

結果を出していません。費用対効果は０です。来年は新たに中央

会へ３名の入会も決まったみたいで、いっそう奮起したいと思い

ますので、どうか見捨てないで下さい。 

 

本日の合計      20,000 円 
累計        542,000 円 

 

 
優勝 : 古賀 純男君，  準優勝 : 田代 博之 君 
3位 および ベストグロス : 古川 直記 君 
敢闘賞 : 前田 眞澄 君 
  残念ながら 四元 清安 君がプレー中に骨折されまし
たことが唯一気がかりです．早く治癒されるよう祈ります． 
 
 

 

役員･理事の半年を振り返って 

 

第911回例会 平成21年12月24日(木)                         第四回クラブ協議会 役員・理事                                                                                                                 

 

ニコニコボックス 

       親睦活動委員     古賀 純男 君 

 

中央会 
              坂井 智照 君 

     

クラブ奉仕副委員長 
                川崎  洋一  君 
 
本委員会は親睦活動委員会の手伝いへ 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1. 毎月第 2 週例会後に親睦と意見交換会のためクラブフ

ォーラムを行っておりますが，よい意見が集まっています

ので改善に取り入れていきたいと思います． 

2. 来年からクラブ奉仕委員会は親睦活動委員会の手伝い
を積極的におこないます． 

   

クラブ管理委員会 
                    坂井 智照 君 
   
    会員増強を 

 

 

クラブ管理委員会，職業分類，プログラム,会員選考，会

員増強,ロータリー情報をおこなっていますが，会員減の

中，先ずは会員増強をしていただきたく思います． 

 

出席・会報委員長     
                  大久保 厚司 君 
 
  委員会報告，卓話などの原稿はメールで
土曜までにお送りください．               

 

  委員会報告，伝達事項や卓話をまとめた原稿はメールで

土曜までにお送りください．1 週報を作成するのに 7~12

時間かかりますのでご協力ください．(半年で約 30 日を週

報作成に当てる換算です)．会報はインターネット搭載上，

日曜にまとめて月曜日までに仕上げ，火曜にはネット搭載

する必要があります．厳守してください(結局誰からも事

後抄録は届きませんでした)．よいお年をお迎えください． 

 

親睦活動委員会 
                  牛島 義亮 君 
 
  高松委員長の分も頑張ります 

 

 

  体調不良のため無念の退会をされた 高松 裕吉 委員長

は 6月の会長･幹事交代式の後半，8月 1 日の納涼家族親睦

(米軍基地内レストラン)，10 月 8 日の創立記念日例会，12

月 10 日の忘年家族会(ハウステンボスディナークルーズ)

と大事業を担当分担という形で彼の指揮の下，初めての場

所でもいとも簡単にやり遂げられました．改めて敬服いた

します．来年は高松君の分も我々がおこなっていく所存です． 

 

SAA委員長 
                  南部 建 君 
 
    司会進行をスムーズに 

 

 

  司会進行を完璧におこなえるよう頑張ります． 

皆様,よいお年をお迎えください． 

 

 

職業奉仕委員長 
                  本村 義明 君 
 
  1 月 28日は水族館･海きららの見学 

 

 

  職業奉仕とは何かという勉強をしながら，11 月の泣ける

映画例会，1 月は水族館・海きららの見学予定，3 月以降

には いしだけ動植物園の見学案もありますが，希望があ

れば考えていきたいと思っております． 

 

社会奉仕委員長 
                  崎山 信幸 君 
 
    市民大清掃の参加のお願い 

 

 

1. 白浜クリーンアップは養護学校の生徒さん達と伴にお
こないました．父兄からお礼状もいただき，何事もな

く終えましたが，次年度は企画の充実が必要です． 
2. 安心安全の日のバザーは県事業と重なりました為，新聞
に大きく報道され，思いもよりませんでした． 

3.  RYLAは鶴田パスト会長に全面的にご協力いただきました． 
4. 来年市民大清掃の事業があります．参加の程,宜しくお願
いします． 

 

 

国際奉仕委員長 
                  古川 直記 君 
 
4 月 8~10日は韓国釜山蓮山 RC訪問 

 

 

  米山財団は本年度のポールハリスフェローと米山功労

者は先ほど溝上君からご報告いたしました． 

10 月 8 日の創立記念例会は韓国姉妹 RC の釜山蓮山ロータ

リークラブ訪問接待と懇親会をおこないました． 

  2010 年 4 月 8，9．10 日の釜山蓮山ロータリークラブ訪

問の案を委員会でまとめております． 

  多くの方の参加をお願いいたします． 

 

 

  時間の都合上，会計と副幹事報告は次回報告致します． 

 

ＳＡＡ  / 司会  ; 富永 博美 君、音響  ; 南部 建 君 

 

 
 

次回例会 12 月 31日(木)  休会 ～ 
次々回例会  1 月 7日(木)12 : 30 ～ 

第911回例会 平成21年12月24日(木)                        第四回クラブ協議会 役員・理事                                                                                                                

 


